

PROJET DE SOLIDARITE INTERNATIONALE au MAROC

DU 2 AU 6 DECEMBRE 2024

BIBLIOTHÈQUE & LUDOTHÈQUE
Aidez les enfants victimes du séisme au Maroc !
Collecte de jeux et de livres pour les enfants des internats Sid Zouine et Chichaoua.

Nous recherchons :

- Livre pour enfant, roman, bande dessinée...
- Livre d'apprentissage
- Livre thématique (médecine, artisanat...)
- Jeux de société & éducatifs (jeux de dames, échecs...)

NOS LIEUX DE COLLECTE

- 1 Auto école oxygène
2 place Guy Môquet 69120 Vaulx-en-Velin
Contact : + 33 6 51 03 78 55
- 2 Association Hei à Bron
46 rue Marcel Branner 69600 Bron
Contact : + 33 6 11 19 12 42
- 3 Centre de formation BFC
77 rue Maurice Flandin 69003 Lyon
Contact : + 33 6 51 84 81 04

Merci de donner du matériel en très bon état (neuf ou assimilé ou neuf) pour le bien-être des enfants.

contactagiir@gmail.com Agir Association @agir_association



Nous sommes un groupe de 6 jeunes âgés de 16 à 18 ans et nous nous engageons sur des actions solidaires.

Durant l'année 2022 nous nous sommes investis auprès d'une association du quartier du Tonkin, « Les Amis de Tous » qui organise des distributions de colis alimentaires.

Fort de cette expérience, nous avons décidé de nous tourner vers l'International pour construire un projet qui nous permettra de vivre l'expérience de la Solidarité à travers la rencontre avec d'autres cultures.

Depuis juin 2024, l'association AGIIR à Lyon (Association pour la Générosité, l'Inclusion, l'Innovation et la Responsabilité) et l'association FIRDAWS présente et active dans différentes villes et domaines d'interventions au Maroc : l'urgence humanitaire, l'éducation, la santé, la distribution alimentaire, la sensibilisation aux enjeux de l'eau..., nous offre l'opportunité de nous engager auprès des orphelins en proposant des rencontres et en organisant des temps d'activités à destination de tous.

Nous souhaitons proposer des temps d'animation à destination des enfants et adolescents des villages de Ouirghane et Aghbar situé dans l'Atlas. C'est aussi pour nous l'occasion d'être présents à l'inauguration d'une école reconstruite à la suite du séisme de septembre 2023 qui a fait plus de 3000 morts, des centaines de blessés et d'orphelins.

Nous avons besoin de récolter des fonds qui serviront à financer en partie notre séjour prévu du 2 au 6 décembre 2024.

Nous organisons le samedi 9 novembre 2024 au centre social et culturel Charpennes -Tonkin un repas caritatif pour constituer une cagnotte qui servira à financer des besoins sur places lors de notre voyage. Ces fonds dédiés vont nous permettre de répondre au plus près des bénéficiaires lors de nos rencontres et échanges avec eux. Et c'est ce qui motive d'autant plus notre démarche, répondre concrètement et directement.

En espérant votre soutien dans notre démarche, merci à vous.

Contact : AFSOUNI Houda responsable pôle jeunesse : jeunesse.ref@cs-charpennes.org / 06 19 31 97 46